

Communiqué de presse

Date 24 janvier 2017

Pichler succède à Freudiger

Changement au sein d'AMAG Informatique

Corporate Communication

Dès la mi-avril, Nikolaus Pichler reprendra la direction d'AMAG Informatique en succédant à Patrick Freudiger qui a souhaité quitter AMAG de sa propre initiative.

AMAG Automobil- und Motoren AG
Corporate Communication
Dällikerstrasse 30
Postfach 1
8107 Buchs ZH
Telefon 056 463 93 35
Fax 056 463 93 52

Patrick Freudiger, âgé de 52 ans, responsable d'AMAG Informatique a décidé de quitter AMAG pour relever de nouveaux défis et pour se consacrer à l'écriture de deux livres, un souhait de longue date qui va enfin se réaliser.

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch
www.amag.ch

Patrick Freudiger est entré chez AMAG le 1^{er} janvier 2014. À titre de CIO, il était responsable de l'encadrement technique et personnel d'AMAG Informatique. Pendant cette période, il a beaucoup entrepris et changé avec son équipe afin de positionner AMAG Informatique avec succès face aux futurs défis de la transformation numérique de nos modèles commerciaux. Avec le prix «Swiss CIO Award 2016» et la certification en tant que première «Organisation visionnaire» dans le domaine informatique, il a franchi une étape clé de la modification culturelle durable. Monsieur Morten Hannesbo, CEO AMAG explique: «Je regrette vivement le départ de Patrick Freudiger et le remercie pour son engagement réussi au profit d'AMAG.»

Nikolaus Pichler prend la succession de Patrick Freudiger. Âgé de 41 ans, Nikolaus Pichler a obtenu, après sa maturité en Allemagne, un master en informatique d'entreprise ainsi qu'un Post Graduate Master of Science in Business Computer Science, spécialisation Management et IT Business Consulting à la Haute École de Furtwangen (Allemagne).

Il a acquis des expériences à titre de Senior Manager chez Ernst & Young, de Head Group IT chez Selecta et de Group CIO chez Dätwyler. Nikolaus Pichler est un cadre dirigeant avéré dans le domaine informatique au niveau international, doté d'un grand savoir-faire entre autres sur les thèmes de la numérisation ainsi que de la transformation Business & IT.

Il vit à Lucerne et est le père d'une petite fille de 9 ans. Il consacre ses loisirs à sa famille et à des activités sportives de plein air. Il aime aussi faire la cuisine.



Si vous avez des questions, veuillez vous adresser à:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Dino Graf
Responsable Corporate Communication
Téléphone +41 56 463 93 51
presse@amag.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG
Roswitha Brunner
PR-Manager AMAG
Téléphone +41 56 463 93 35
presse@amag.ch

Portrait de l'entreprise:

AMAG Automobil- und Motoren AG est une société suisse. Via le domaine d'activité Import, AMAG importe et vend les automobiles des marques Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA et VW Véhicules Utilitaires, grâce au plus grand réseau de distribution en Suisse, soit quelque 1000 concessionnaires et prestataires de services. Plus de 80 filiales AMAG en font également partie. AMAG First AG est en outre l'organisation commerciale Porsche la plus importante de la Suisse. Le Groupe AMAG vend aussi la marque Bentley à Zoug et détient ses propres centres de véhicules d'occasion en Suisse. AMAG possède, en sus des entreprises rattachées à l'automobile, AMAG LEASING SA, un prestataire de services financiers compétent et AMAG SERVICES AG, gérante de divers parkings et concessionnaire pour la Suisse de la société de location de véhicules Europcar. Le groupe AMAG emploie environ 5'600 collaborateurs, dont plus de 700 apprentis.